
 

 

REQUERIMENTO Nº 18/09 
De Informações 

 
“A respeito da extração de uma 
árvore na Rua Noruega, de 
frente ao nº 2026, no Jardim 
Europa.” 
 
 

Considerando-se que, a Sra. Aida Fabulo Andrade, 
moradora no endereço acima mencionado, procurou este vereador, 
solicitando uma providência, porque desde o ano de 2005 vêm 
solicitando a extração de árvore, sendo que foram realizados três 
protocolos na Prefeitura sob os nºs. 9531 de 12/04/2005, 5019 de 
16/02/2006 e 002429 de 21/01/2008; 

 
Considerando-se que, o Departamento de Água de Esgoto – 

DAE, ao executar uma obra, deixou um buraco no referido local, e toda 
a água que desce pela sarjeta está causando infiltração, tanto na 
calçada, como no muro da residência, e ainda, o mesmo departamento 
informou à moradora que a árvore está impedindo que seja finalizada a 
obra, e 

 
Considerando-se que, com essa infiltração já afundou a 

calçada da residência e o seu muro está trincado, correndo o risco da 
infiltração ir além, 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 
 

 
1 – Diante do acima exposto, há uma previsão para que proceda a 
extração da referida árvore, e assim o DAE solucionar o problema?   

2 – Se afirmativa a resposta, qual a data prevista? 

3 – Se negativa, quais os motivos e o que poderia ser feito de imediato 
para sanar tal problema? 

 

                                                                                                       
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de janeiro de 2009. 

 



 

 

 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 
 


